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何云伟或因离婚记仇

A:“琴港演艺酒城”抢座热线：05510551--36968883696888
B：“名人名家大酒店”抢座热线：05510551--36969993696999（进店八折优惠）

C：“环球壹号KTV会所”抢座热线：05510551--36878883687888

文化休闲演艺航母文化休闲演艺航母““琴港不夜城琴港不夜城””
国际娱乐会所…国际娱乐会所…88 月月 88 日起试营业…日起试营业…

酒品如人品
要说起酒，沙河王酒最让我记忆犹新。因为我第一次

到岳父家去，带的就是沙河王酒。这也是妻子事先交代过

的，因为老丈人特钟情于沙河王酒。

记得那天是星期天，从进妻子家门的那一刻就开始紧

张，口才不佳的我基本上没说上一句完整的话。中午，老

丈人留吃饭，席间喝的也是沙河王酒。我平时很少喝酒，

尤其惧怕白酒。可是今天老丈人要我陪他喝两杯，我怎敢

推辞？于是，在交杯换盏中，我豪情四起，一杯接着一杯的

和老丈人喝起来。由于酒精的作用，我的话也渐渐地多起

来，不过我现在根本记不起当时说过什么了，只是记得和

老丈人谈的挺投机，以至于妻子用胳膊捅了我多次都没发

现。幸哉，傻喝的我；幸哉，那瓶沙河酒！ 郭震生/文

一向对感情呵护保密到家的周杰伦，日

前在接受媒体专访时，突然一反常态，称“想

偷偷生个孩子”，而且要在40岁之前。同时

还开出对另外一半的条件要求，自称“一旦

结婚，就不会离婚”。

周董在接受采访时，突然感慨：“起床

会觉得腰酸背痛，然后会觉得如果到那个

年纪，如果还没有一个伴的话，是不是很惨

……”不止坦言想要有个伴，周杰伦还松口

称，想偷偷生个孩子：“早点结婚也蛮好的，

可是我觉得就是找不到适当的人选……”

周董称成家立业的念头源于有时抱朋

友的小孩，会

想如果偷偷有一

个小孩也不错，“但是

不希望 40 岁才生小孩，

会有代沟。至于对另一

半的要求，则是“懂事、

识大体和孝顺”，不过周

杰伦也坦言，当他的女

友会很可怜，没时间陪

她，但是结了就不离

婚，希望组个健全的

家庭。

“壹基金会中断吗？”“有可能。”“会有这

么严重吗？”“有，你和我，我们都不能理解的

严重性。”近日做客央视某栏目的李连杰首

次坦言，壹基金计划可能面临中断。

2007年，壹基金计划在北京正式启动。

作为国内首次尝试的一种公益模式，壹基金

和中国红十字会有3年之约。今年年底，3

年合同期将至。在节目中，李连杰坦言，壹

基金是一个已经生了的孩子，但是没有身份

证，身份和法律结构模糊，这在和他人的合

作中会带来很多问题，“这孩子虽然还健健

康康的，但它没有身份证，没上学，在月子里

没事，可目前它就会被希望中国公益慈善事

业更加专业化透明化发展的人质疑了。”

不过李连杰也表示，不能一直等着法律

的完善，而放弃新的尝试。即便壹基金这道

坎过不去了，他也能承受。如果壹基金最终

成功了，他也会卸任，将其交给一个集体管

委会领导。

星爷对张雨绮接私活要走法律程序
对于张雨绮私接《白鹿原》一事，星爷首次开腔谓：“我公司有好几个部门，我基本上管电影导演的工作，如果一个导演要去管经理

人的事，怎像话呢？”对于连续两位“星女郎”一走红便“自动离去”，星爷无奈地说：“我觉得说这些没用，一切依法律处理就好。”

回顾李鹤彪打人事件，郭德纲表示打人确实不

对，他再次澄清自己没骂过记者。“记者朋友可

以听录音，我本意骂的是打着记者旗号的狗仔

队。如果有人说说相声的没好人 ，我一定不生

气，因为我没招他，他生气说错话一定是口误，不

是本意。”

郭德纲很后悔在舞台上的一

时冲动说出了那几句“招惹是

非”的话，他坦言这一个多月

的“麻烦”是对自己人生二

三十年来的恶补，“以前我

不会心态如此平和地跟

你说这些话，经历后

才知道自己长大了、

成熟了。这也算是个

教训吧。”谈及与《每

日文娱播报》的交恶，郭

德纲表示此前双方关系特

别好，“但这次偷拍我没想到，

我还冤枉过我的经纪人王海，

质问他为什么不给电视台提

供 专 访 我 直 接 回 应 的 机

会。其实我是愿意配合媒

体的，但对偷拍手段实感

失望。”记者追问老郭

是否愿意道歉，他沉

思片刻后说：

“ 互 谅 互 歉

吧。”

星报讯（记

者 吴 笑 文 ）

由《家有儿女》

中的好爸爸、好

丈夫高亚麟担

纲首期嘉宾的、

江苏卫视婚姻

幸福秀节目《欢

喜冤家》即将播

出。昨日高亚

麟在接受记者

电话采访时，侃

侃而谈对爱情、婚姻的看法和见解。

如今的高亚麟拥有一个美丽的妻子，婚

姻生活十分幸福。令人意外的是，他曾经是

“恐婚一族”，一度“谈婚色变”。“我以前觉得

婚姻是种束缚，后来拍《家有儿女》的时候和

宋丹丹聊天，她对家庭的爱对婚姻的认识让

我对家庭有了更深层次的理解，也有了重新

追求婚姻的勇气。”高亚麟表示。

说到自己喜欢的类型，高亚麟透露自己

最讨厌做作矫情的女人。他比较欣赏独立

自主，识大体，知性，有中国传统美德的女

性。“不管多忙，我每天都会发信息给我爱

人，告诉她我有多爱她，多想她！”高亚麟说：

“婚姻是需要经营的，作为男人要多给妻子

一些关爱，一些惊喜，这样日子才能越过越

甜美。”

星报讯（见 习 记 者 李 皖

婷） 合肥工业大学校图书馆馆

藏的《资治通鉴》、《资治通鉴纲

目》、《资治通鉴考异》、《金史》4

部古籍，入选国务院正式公布的

第三批《国家珍贵古籍名录》，这

些古籍都是明嘉靖年间刻本，距

今已有四百多年历史。

合工大馆藏书籍入选
《国家珍贵古籍名录》

李连杰首度透露壹基金困境

“可能面临中断”

好男人高亚麟：婚姻保鲜要“互夸”

双面郭德纲
“打人事件”以来 态度大逆转
回顾一个月来发生的是是非非，郭德纲后悔一时冲动引来麻烦一堆。老

郭强调，自己骂的不是记者是狗仔队，希望记者朋友能够谅解。他同时透露，

德云社已请律师完善了员工的劳动合同，“今后若有人离开德云社，可以，但

一定要心平气和地分手。”

谈及何云伟和李菁的离开，郭德

纲的经纪人王海分析，在何云伟闹离

婚事件中，老郭曾经严厉批评过他，

劝小伟别离，并停过他几场演出作为

惩罚。郭德纲喃喃自语道：“莫非小

伟记我仇，因为那次的停演训教而退

社？其他的我真想不出理由来了。”

郭德纲表示：“都是为了生计吧，退出

的人不是仇人，我永远把他们当兄

弟，除非他们不认我。”

完善合同分手也快乐

郭德纲表示，退社的事情让他意

识到员工的合同必须要制订完善。

“在停业自查的时间里，我与新老员

工们重新签订了合同，希望规章制

度不能对不起员工，也不能任由

他们随意胡来。签约期为5年

和10年两档，自愿选择。”郭德纲还透

露，昨天中午他和曹云金通过电话，

他表态不能不让金子去挣钱，金子也

表示小剧场什么时候有需要就过

来。所以不存在曹云金已退出德云

社一说。

“打人事件”宜互谅互歉

“一旦结婚，就不会离”
摩羯男周杰伦再曝女友标准


